



Le jour de la Dormition, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a célébré les funérailles de l'archevêque Longin de Klin, représentant de l'Église orthodoxe russe en Allemagne



Le 28 août 2014, en la fête de la Dormition de la Mère de Dieu, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a présidé la Divine liturgie célébrée à Bonn, en Allemagne. Mgr Hilarion concélébrait la liturgie dans l'église Saint-Sébastien, mise à la disposition de l'Église orthodoxe par l'Église catholique, avec l'archevêque Théophane de Berlin et l'Allemagne, l'évêque Eumène de Leucèque (Patriarcat de Constantinople) et le clergé du diocèse de Berlin et d'Allemagne de l'Église orthodoxe russe.

Des représentants de différentes Églises chrétiennes d'Allemagne assistaient à l'office, ainsi que les parents et les proches de Mgr Longin et de nombreux paroissiens.

A la fin de la Liturgie, Mgr Hilarion a dit :

« Aujourd'hui, alors que la Sainte Église orthodoxe fête la Dormition de la Mère de Dieu, nous sommes réunis autour du cercueil de notre confrère, son Éminence l'archevêque Longin pour lui donner le dernier baiser et l'accompagner dans son dernier voyage.

Ce n'est pas un hasard, si nous n'appelons pas la fin de la Mère de Dieu « mort », mais « dormition », car la Très-Sainte Mère de Dieu s'est endormi dans son corps, tandis que son âme est passée à la vie éternelle et a été remise à notre Seigneur et Sauveur Jésus Christ lui-même, lui qui l'a reçue sur le seuil de la mort. Ainsi la mort de tout chrétien n'est-elle pas une fin, mais une dormition : le chrétien meurt dans son corps, mais son âme passe à la vie éternelle et rencontre le Seigneur Jésus Christ lui-même. Ceci concerne en particulier un ministre du Christ, qui donne sa vie entière au service du Seigneur.

Célébrant les funérailles de notre cher frère, nous remercierons Dieu pour son cheminement, pour son ministère de pastoral accompli durant plusieurs décennies, pour sa fidélité au Christ Sauveur et son amour des hommes. Nous demanderons à Dieu qu'Il lui pardonne ses fautes volontaires et involontaires, car « il n'est nul homme vivant qui ne pêche ». Prions pour que le Seigneur ouvre devant Son Éminence l'archevêque Longin les portes du paradis, qu'il lui donne le Royaume aux Cieux et sa mémoire éternelle sur la terre. »

Après la célébration des funérailles, le président du DREE a lu les condoléances de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie.

Mgr Hilarion s'est ensuite adressé à l'assemblée venue dire adieu à Mgr Longin de Klin, qui fut pendant deux décennies à la tête de la Représentation de l'Église orthodoxe russe en Allemagne. Il a retracé dans son discours le parcours de Mgr Longin.

Ensuite, l'assemblée s'est dirigée vers le cimetière de la ville de Bonn où a été inhumé l'archevêque Longin de Klin.